

Introducción: Síntesis

En este ensayo se hablará sobre la trayectoria de Checo Pérez en el automovilismo, sus inicios en el karting, como fue subiendo de categoría hasta hacer su debut como piloto en la fórmula 1, sueños, obstáculos y retos a los que se enfrentó para ser el piloto que es hoy en día.

Párrafo de Enumeración:

La magia de la Formula 1 es una prospera industria denominada la máxima categoría del automovilismo ya que es la competición de automovilismo internacional más popular y prestigiosa, superando categorías como la Formula E, el Campeonato Mundial de Rally, el Campeonato Mundial de Turismos e incluso que la NASCAR (Mariani, 2023).

Párrafo de Desarrollo de un Concepto:

Para llegar a ser un piloto así de reconocido tal como Checo Pérez es un trabajo y sacrificio de muchos años ya que su trayectoria en el automovilismo comenzó cuando era tan solo un niño, como muchos de sus compañeros, comenzó su carrera deportiva a una edad muy temprana ya que este deporte requiere de muchos años de entrenamiento y preparación, Checo comenzó a competir en el karting en 1996 cuando tenía 6 años, en su primera temporada consiguió 4 victorias y quedó subcampeón en la categoría infantil, continuaría en el karting hasta sus 12 años tras haber quedado campeón en la categoría juvenil en 1998 (Red Bull, 2023).

Párrafo de Causa-Efecto:

Nuestro país solo ha contado con 6 pilotos en la parrilla siendo que hay países como Alemania que consta de 61 pilotos en su historial, todo esto se debe a que la F1 al ser un deporte de alto prestigio, la corrupción es algo muy presente, así opacando a muchos talentos que podrían ser sobresalientes en un futuro, como Checo, ya que cuando él era tan solo un niño fue “sacado” de México cuando comenzó a tener éxito, la problemática se llevó a cabo ya que en una ocasión, Checo, chocó un kart en una carrera, el contrincante era el hijo de un político prestigiado, así que de inmediato la federación lo suspendió indefinidamente así quitándole su licencia y dejándolo sin oportunidad de ganarse el campeonato, en el cual con tan solo 11 años Checo llevaba la delantera de los demás competidores que estaban en un rango de edad de entre 20 a 25 años, Checo contaba con ese campeonato ya que el premio era una membresía para la escudería Telmex, ese sería su impulso para hacer su debut y poder inmigrar a Europa, para entonces el famoso empresario Carlos Slim se enteró de la situación por la que estaba pasando Checo, contacto a Antonio (papá de Checo) y junto a Jimmy Morales (director de la escudería Telmex) decidieron apoyar a Checo y darle la oportunidad de presentar un test en Skip Barber, Estados Unidos, donde Checo al tener un talento nato para el automovilismo venció al campeón así ganándose un asiento en la escudería.

Lo mandaron a vivir a Alemania, para que así pudiera seguir con su sueño de convertirse en un piloto de F1 (Medina, 2023).

💡 Conclusión: Anecdótica

Checo Pérez a lo largo de su carrera como piloto de F1 ha tenido muchos altibajos, más sin embargo ha sabido salir adelante y superar todo obstáculo, como el suele decir “Never Give Up”, hace 3 años, en el 2020 pasaba una “racha” difícil ya que estábamos en pandemia, su entonces equipo no lo apoyaba, estaba perdiendo su asiento en la parrilla y sentía que su carrera como piloto también estaba llegando a su fin, fue ahí cuando en el Gran Premio de Sakhir en el 2020 tuvo la carrera de su vida ya que remontó desde la última posición, llevándose la pole position lo cual significó la primera victoria para un azteca en 50 años dentro de la Fórmula Uno (ESPN, 2020).

El piloto arrancó inicialmente en la quinta posición de la carrera, pero en la primera vuelta tuvo un percance con Leclerc, lo cual obligó a Pérez a entrar a los pits y regresó para salir en la posición 18. El jalisciense remontó más posiciones en la pista y ello le permitió llegar hasta la quinta posición hasta la vuelta 28, en la cual Russell se encontraba en la primera posición. A bordo de su Racing Point, Pérez continuó con su desempeño y ello le permitió seguir con los rebases, por lo cual llegó hasta la tercera posición y con ello se abría la posibilidad de subir de nueva cuenta al podio en la temporada. El mexicano se mantuvo al acecho y aprovechó un error del equipo Mercedes en los pits para colocarse en la primera posición en la vuelta 64, la cual mantenía conforme avanzaba la competición (Angélica Medina, 2020).

A unas vueltas de concluir, Russell tuvo que parar en los pits por una pinchadura de llanta, mientras Pérez seguía en la punta y tras los 87 giros a la pista acabó en la posición de honor para darle de nueva cuenta un triunfo a México en el máximo circuito de automovilismo luego de cinco décadas. Tuvieron que transcurrir 50 años, cinco meses y 29 días para que un mexicano de nueva cuenta ganara en el máximo circuito de automovilismo, luego que el más reciente fue Pedro Rodríguez, quien ganó en Spa el 1 de junio de 1970 (Angélica Medina, 2020).

 Bibliografías:

Espn. (2020, 6 diciembre). ¡Histórico! Checo Pérez gana el Gran Premio de Sakhir - ESPN. ESPN.com.mx.

https://www.espn.com.mx/deporte-motor/f1/nota/_id/7861540/historico-checho-perez-gana-el-gran-premio-de-sakhir

Mariani, M. (2023, febrero 28). Guía de la Fórmula 1 para principiantes: sistema de puntuación, cómo funciona el sprint, salarios, reglas de paradas en boxes y más. Sportingnews.com.

<https://www.sportingnews.com/mx/formula-1/news/guia-de-la-formula-1-para-principiantes-sistema-puntuacion-sprint-salarios-paradas-boxes-mas/jbf1nmywxgn4rxbwcn4htakp>

Medina, A. (2020, 10 diciembre). Checo Pérez: La importancia de la victoria del piloto mexicano en la F1. Dónde Ir: Tu guía de la Ciudad de México. ¿Qué hacer hoy?

<https://www.dondeir.com/cultura/checo-perez-victoria-trayectoria-f1/2020/12/>

Sergio Pérez. (s/f). Red Bull. Recuperado el 31 de octubre de 2023, de <https://www.redbull.com/mx-es/athlete/sergio-perez>

1. Introducción: Síntesis

2. Párrafo de enumeración:

Mariani, M. (2023, febrero 28). Guía de la Fórmula 1 para principiantes: sistema de puntuación, cómo funciona el sprint, salarios, reglas de paradas en boxes y más. Sportingnews.com.

<https://www.sportingnews.com/mx/formula-1/news/guia-de-la-formula-1-para-principiantes-sistema-puntuacion-sprint-salarios-paradas-boxes-mas/jbf1nmywxgn4rxbwcn4htakp>

3. Párrafo de desarrollo de un concepto:

Sergio Pérez. (s/f). Red Bull. Recuperado el 31 de octubre de 2023, de <https://www.redbull.com/mx-es/athlete/sergio-perez>

4. Párrafo de causa y efecto:

Medina, A. (2020, 10 diciembre). Checo Pérez: La importancia de la victoria del piloto mexicano en la F1. Dónde Ir: Tu guía de la Ciudad de México. ¿Qué hacer hoy?

<https://www.dondeir.com/cultura/checho-perez-victoria-trayectoria-f1/2020/12/>

5. Conclusión: Anecdótica

1er párrafo: Espn. (2020, 6 diciembre). ¡Histórico! Checo Pérez gana el Gran Premio de Sakhir - ESPN. ESPN.com.mx.

https://www.espn.com.mx/deporte-motor/f1/nota/_id/7861540/historico-checho-perez-gana-el-gran-premio-de-sakhir

2do-3er párrafo: Medina, A. (2020, 10 diciembre). Checo Pérez: La importancia de la victoria del piloto mexicano en la F1. Dónde Ir: Tu guía de la Ciudad de México. ¿Qué hacer hoy?

<https://www.dondeir.com/cultura/checho-perez-victoria-trayectoria-f1/2020/12/>